



Dimintai Surat Pernyataan

KEPOLISIAN Resor Kota (Polresta) Yogyakarta mengamankan 18 pelajar yang diduga hendak melakukan aksi tawuran di Jalan Magelang, Rabu (15/5) kemarin. Kini, belasan pelajar itu telah dipulangkan ke keluarga, dan hanya diminta menulis surat pernyataan untuk tidak membuat kegaduhan di Kota Yogya.

Kasi Humas Polresta Yogyakarta, AKP Sujarwo, menceritakan kronologi terkait tindakan polisi mengamankan para pelajar itu. Ia mengatakan, polisi semula melakukan patroli di kawasan Tegalrejo, Kota Yogyakarta pada Rabu, lalu mengamankan para pelajar yang diduga hendak tawuran, kemudian membawanya ke markas Polresta Yogya.

● ke halaman 11

Dimintai Surat

● Sambungan Hal 1

"Pada hari Rabu, tanggal 15 Mei 2024 sekira pukul 16.00 WIB, Satreskrim Polresta Yogyakarta menerima penyerahan dari anggota Sat Samapta Polresta Yogyakarta dan Satlantas Polresta Yogyakarta," katanya, Kamis (16/5).

Sujarwo menuturkan ada

sebanyak 18 remaja yang diamankan pihak kepolisian. Mereka dibawa ke Mako Polresta Yogyakarta untuk diperiksa pada Rabu petang. Menurutnya, 18 remaja itu terdiri dari 16 pelajar tingkat SMA/SMK/ sederajat, satu orang tidak lulus sekolah dari sebuah SMK swasta di Berbah, serta satu orang yang tidak sekolah.

Lebih rinci, 16 pelajar ting-

kat SMA/SMK yang diamankan itu terdiri dari enam pelajar SMK swasta di Umbulharjo, empat pelajar SMK swasta di Prambanan, lima pelajar SMK swasta di Berbah, serta satu pelajar dari SMA swasta di Sleman.

Delapan belas pelajar itu diduga akan melakukan percobaan tawuran antarpelajar. Polisi kemudian melakukan pemeriksaan terhadap belasan orang tersebut.

Upaya yang dilakukan pihak kepolisian dijelaskan Sujarwo, antara lain melakukan pendataan, menghubungi orang tua pelajar, melakukan pemeriksaan, serta melakukan rekam jejak sidik jari.

"Mereka kami minta membuat surat pernyataan serta pembinaan kepada 18 anak tersebut. Karena, tidak ditemukan tindak pidana," pungkasnya. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005